

Crónica rimada Antilópez (16-XI-2018)

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 16-11-2021 20:57:50

López sacó la guadaña
desde antes de la campaña
al ejército atacando,
a su actuación cuestionando.

Lo tachó de represor
mancillando así su honor,
lo acusó de cien masacres,
lo usó para sus embates.

Contra Calderón y Peña
de los cuales hizo "leña",
se la pasó duro dando
a soldados denostando.

Pregonó a todos sus fieles:
"militares a cuarteles",
expresaba en sus desfases:
"los marinos a las bases".

Hoy, que está en la transición
Amlo cambia de opinión,
dice que lo ayudarán,
también lo respaldarán.

Cuidarán calle, la esquina,
el ejército y marina,
de la noche a la mañana
con ambos gremios se hermana.

Crea la Guardia Nacional
según proyecto formal,
como no le queda de otra
cambia el discurso, lo rota.

Nueva mentira exhibida,
cuanta promesa incumplida,
la mera verdad ya me harta
la transformación de cuarta.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 16 de noviembre del 2018
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)